

Mauricio Macri, presentó hoy el nuevo sistema GPS que utilizará la Policía Metropolitana. El mismo le permitirá determinar, por medio de una referencia satelital, su ubicación exacta en la ciudad. Macri dijo que la tecnología que será incorporada a la fuerza de seguridad "permitirá estar más cerca de los vecinos para fortalecer el control del espacio público y prevenir el delito". El jefe de Gobierno encabezó esta tarde un acto en la sede de la Dirección General de Logística, ubicada en el barrio de Chacarita, junto al ministro de Justicia y Seguridad, Guillermo Montenegro, y por el jefe de la Metropolitana, Eugenio Burzaco.

Según se informó oficialmente, todos los patrulleros de la policía local contarán con "equipos de geoposicionamiento satelital y conectados con el Centro Unico de Coordinación y Control, que monitorea las principales vías de acceso a la ciudad, plazas, espacios públicos y tránsito".

"Queremos que nuestros agentes tengan la mejor tecnología para poder cumplir con su tarea al servicio de los ciudadanos", agregó Macri en su discurso. En tanto, la Policía Metropolitana protagonizó hoy operativos en la Peatonal Florida para desalojar a los vendedores ambulantes conocidos como "manteros".

Agentes policiales recorrieron desde las 7 la Peatonal entre las avenidas Córdoba y Corrientes.

La intención del gobierno porteño, según un comunicado, es que la calle Florida "vuelva a ser de los vecinos, que esté libre para la circulación y que los comerciantes no se vean perjudicados por la venta ilegal de mercadería en la puerta de los comercios".